

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



30.11.2021

Sonderimpfstationen für Moderna

Die Landeshauptstadt München richtet an den bestehenden Impfstationen oder an eigenen Standorten Impfstationen für den Moderna Impfstoff ein.

Begründung

Offensichtlich gibt es derzeit einen gewissen Mangel des Impfstoffes von BioNTech bei der Auslieferung an die Ärzteschaft und die Impfstationen. Gleichzeitig sind die Lager voll mit dem Impfstoff von Moderna. Gerade dieser Impfstoff bietet aber nach einer vorangegangenen doppelten Impfung mit BioNTech den höchsten Impfschutz. Allerdings ist dieser Impfstoff auf Grund seiner Dosierung und seinen Anforderungen an die Lagerung für Arztpraxen nur bedingt geeignet. Viele Menschen, die diesen Impfstoff explizit wünschen, wissen daher nicht, wie sie an diese Impfung kommen. Daher sind eigene Stationen für diesen Impfstoff ein wichtiger Beitrag für eine Beschleunigung der Impfungen in München.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender